

28/05/13

12 Bretagne

Développement durable. Deux collèges labellisés



Mercredi, Marc Labbey a remis le label « Finistère collège durable » à deux collèges représentés par Muriel Lavigne, professeur de SVT, Éric Gloaguen, cuisinier, de La Tourelle, Marilyne Abiguilé, documentaliste à Dom Michel, en présence d'Anne-Marie Briand-Le Ster, responsable du service pédagogique à la DDEC et Cyril Dessouches, directeur académique adjoint.

Deux collèges du Finistère, La Tourelle à Quimper et Dom Michel au Conquet, se sont vus remettre mercredi, par Marc Labbey, vice-président du conseil général, le label « Finistère collège durable ». Créé cette année, ce label vise plusieurs objectifs. D'abord, redynamiser la démarche du développement durable lancée en 2008 auprès des établissements scolaires, engager une réflexion sur leur fonctionnement et initier une démarche globale d'éducation au développement durable.

Actuellement, seuls 33 collèges sur les 113 que compte le Finistère sont entrés dans la démarche. Il leur est demandé de choisir des

actions à mener à choisir dans au moins deux des quatre thématiques proposées : la préservation des ressources naturelles, mieux vivre ensemble, préserver la santé et le bien-être, ouvrir le collège sur son environnement local.

Deux établissements, le collège de La Tourelle à Quimper et le collège Dom Michel au Conquet ont été récompensés pour avoir atteint le niveau 3 d'engagement. Le premier pour l'introduction des repas biologiques (à hauteur de 18 %), à la cantine, le second étant récompensé pour son action intergénérationnelle avec la maison de retraite avec la création d'un atelier d'écriture.